
平成２９年度熊本県公立学校事務職員協会第５回代議員会報告 

 

 於 平成２９年１２月１日（金） 第二高校 

 

１ 協議題 

（１）平成２９年度秋季研究会の反省について 

  研究会には、義務制を含め１２５人の参加があり、別添のアンケート結果か

らも分かるように、非常に有意義で特に実務研修Ⅰの共済全般については、今

まで研修の機会が少なく、大変良かったと好評でした。一方で時間配分、班別

討議の進行等について意見があり、来年度以降活かしたいと思います。 

 

（２）研究会の在り方について 

  義務制や行政からの転入者に対しての具体的な研修や、ストレスケア等が必

要になっていると感じています。まずは、困ったことや不安なこと等のアンケ

ート調査で実態を把握し、今後どういった研究会を行っていくのかを、検討し

ていきたいと思います。 

 

（３）協会だより及び協会ホームページについて 

  次回の協会だよりは熊本市（東）地区が担当で、２月初めころに発行予定で

す。協会ホームページについては、秋季研究会の資料、発表資料、協会７０周

年記念誌及び各地区の研修会報告を、新たに掲載しています。今後、平成２８

年に開催した九州協議会研究大会（熊本大会）の報告、来年度の行事予定、過

去に研究発表された資料等を、順次掲載していく予定です。 

 

（４）全国協会第２回理事会（全国事務職員研修会）の報告 

平成２９年１１月１７日（金）に国立オリンピック記念青少年総合センター

（東京都）で開催の理事会に、宮原副会長が代理出席しました。 

また、同日に開催された事務職員研修会には、黒石原支援学校 宮里志保 事

務主査が参加しました。復講については、来年の春季研究会で行うことになっ

ています。 

 

（５）平成３０年度春季研究会の講話・実務研修等について 

  平成３０年５月２３日（水）に水前寺共済会館グレーシアにて実施予定です。

講話・実務研修等について検討をしました。実務研修は、共済関係、就学支援

金等を予定しています。共済組合については、研修内容のテーマについて、今

後、調査依頼を行う予定です。 

 

２ その他 

・次回は、３月２日（金）午後から、第二高校において理事会・代議員会を開

催する予定です。 

・各地区の研修会の実施状況等について報告していただきました。それぞれの

地区で活発に研修会が開催されており、２回目の研修会を予定している地区



もあるとのことでした。 

・なお、来年度の九州大会は、平成３０年６月２１日（木）～２２日（金）佐

賀県鳥栖市にて、全国大会は、平成３０年７月２６日（木）～２７日（金）

山口県山口市にて開催予定です。 

・また、熊本県学校事務研究協議会（義務制）主催の第４２回熊本県学校事務

研究大会は、平成３０年２月２日（金）くまもと森都心プラザにて開催され

ます。詳細については、熊事研ＨＰを参照ください。 

 

以上、第５回代議員会の報告とします。 

熊本県公立学校事務職員協会 総務部 


